

AA 1998.00.73 丁)

## 女性校長率

98. 2. 18.

朝日新聞

# 最高は高知県の 15.6%

千葉の短大  
教授が調査

新潟・北海道 1.1%

公立学校の校長に就いて  
いる女性の割合は、都道府  
県によって最大十四・二倍  
の開きがあることが、日本  
橋女学館短大（千葉県）の  
池木清教授（教育行政学）  
の調査で分かった。最高は  
高知県の一五・六%、最低  
は新潟県と北海道の一・一  
%。「女性の能力にこれほ  
ど地域差があるとは考えら  
れず、都道府県教委の女性  
登用に対する姿勢がうかが  
える」と池木教授は分析し  
ている。

# 女性校長3000人超す

98. 2. 15. 朝日新聞

10年前の5.3倍、8.5%に

公立学校

文部省の一九九六年学校  
基本調査などから抽出して  
算出した。それによると、  
は新潟県と北海道の一・一  
%。「女性の能力にこれほ  
ど地域差があるとは考えら  
れず、都道府県教委の女性  
登用に対する姿勢がうかが  
える」と池木教授は分析し  
ている。

一九九七年春の公立学校  
の人事異動の結果、女性校  
長が三千一百四十六人と、  
初めて三千人を超えた。金校  
長数に対する比率も八・五  
%に上がったことが文部省  
のまとめでわかった。女性  
校長比率は三年続けて約一  
五・三倍にまで増えた。  
女性校長のうち、新たに  
調査なら、九九年春の異動  
登用されたのは小学校七百  
三十人、中学校六十六人、

異動後の女性校長数は、  
小学校二千九百一人、中学  
校二百五十四人、高校三十  
八人、盲・ろう・養護学校  
五十二人で、前年度比四百  
人増。十年前の六百十三人  
のまとめでわかった。女性  
校長比率は三年続けて約一  
五・三倍にまで増えた。

女性校長のうち、新たに  
調査なら、九九年春の異動  
登用されたのは小学校七百  
三十人、中学校六十六人、